

Cinéma

# Démarrage des " Escales documentaires " lundi prochain

F.S.L.  
Libreville/Gabon

Pour cette 10e édition, plusieurs innovations sont annoncées, notamment l'extension de la manifestation dans deux autres villes du pays (Moanda et Port-Gentil) et l'institution de trois récompenses cinématographiques.

LE festival "Escales documentaires" (EDL), 10e édition, démarre ce lundi 23 novembre à Libreville, sur le thème du social. Jusqu'au dimanche 29, notre capitale s'illuminera aux feux du film documentaire, avec une programmation variée offrant ainsi des productions d'ici et d'ailleurs. En



Photo : Artiste MOUSSAVOU

Henri Joseph Koumba Bididi, DG de l'Igis et délégué général des "Escales documentaires".

prélude à cela, une conférence de presse a été animée, hier, dans une structure de la place, par le directeur général de l'Institut gabonais de l'image et du son (Igis), Henri Joseph Koumba Bididi, du chargé de mission culturel de l'Institut fran-



Photo : DR

La presse nationale et internationale est appelée à relayer cette manifestation.

çais du Gabon (IFG), Geofroy Meyer, du directeur général de la Culture de la mairie de Libreville, Henri Inguendza, et d'un représentant du ministre de la Communication, Octavie Chérubine Mbourou. La manifestation propose, cette année, un ensemble d'innovations. Le festival s'étend à deux autres villes du pays, Moanda et Port-Gentil notamment. En ce qui concerne Libreville, les salles de projections retenues sont l'IFG, l'Université Omar Bongo (UOB), ainsi quelques collèges et lycées.

Les "Escales documentaires" prévoient également l'institution de trois récompenses cinématographiques, à savoir le prix EDL Charles Mensah (qui fut le tout premier directeur général de l'Igis, appelé Cenaci à l'époque), le prix du public Guy Lacroix, ancien directeur du centre culturel français, et celui de la commune de Libreville. Comme autres nouveautés, la tenue d'une Master class animée par les réalisateurs invités, et dont la finalité sera d'aboutir à la réalisation des films des

lauréats de l'appel à projet 2014. L'organisation d'un atelier de formation de critiques cinématographiques, encadré par Martial Ngueta, secrétaire général de l'association des critiques d'Afrique centrale, aura lieu, ainsi qu'une exposition photographique de Desirey Minkoh. Pendant sept jours donc, le public aura droit à une prééminence de films traitant de grandes questions sociétales liées aux bouleversements observés dans les nations africaines.

## Aide sociale/Partenariat Unicef - Starwood hotels & Resorts

### Le Re-Ndama lève des fonds au profit des enfants démunis

AJT  
Libreville/Gabon

POUR célébrer les vingt années de partenariat entre le groupe hôtelier Starwoodhotels & Resorts et l'Unicef, le personnel du Méridien Re-Ndama a annoncé, hier, à l'occasion d'un point-presse, l'organisation d'une caravane "road to awareness" ou route de l'espoir. Il s'agit d'une opération de collecte de fonds, qui se déroulera du



Photo : Anita Jordanah Tsoumba

Jean Marc Provis, directeur général du Méridien Re-Ndama.

23 au 28 novembre prochains sur les parkings ex-

térieurs de l'hôtel. "Il s'agit de l'opération car wash, qui consistera pour tous le personnel du Méridien de procéder au lavage des véhicules sur le parking extérieur, d'une part, et à la vente de mets préparés par nos associés à des prix symboliques, d'autre part", a expliqué le directeur général du Méridien Re-Ndama, Jean-Marc Provis. Aussi, afin de maximiser les donations, les populations de Libreville, Owendo, Akanda et même de la périphérie sont invitées à participer à cette œuvre de bienfaisance. "les clients de l'hôtel, par exemple, pourront, s'ils le souhaitent, contribuer à hauteur d'un dollar minimum (550 francs CFA ndlr)", indiquent les organisateurs. "Nous invitons toutes les populations à venir nous voir afin que nous puissions laver leur voitures et qu'ils nous donnent symboliquement leur don et en parallèle nous allons reverser ces avoirs à l'Unicef pour aider les enfants", a annoncé Jean-Marc Provis.

## Anniversaire



Je m'appelle FRADHAS Blair. C'est mon anniversaire aujourd'hui. J'ai pris trois ans, je remercie le Dieu tout Puissant. Longévité à ma famille.

GAGNEZ DE LA VITESSE, PASSEZ À LA FIBRE OPTIQUE DE GABON TELECOM

-60% de réduction sur les frais d'accès

Jusqu'au 31 décembre 2015

Gabon Telecom  
L'avenir vous appartient

Connectez votre entreprise à l'Internet à très haut débit via la Fibre Optique. Gabon Telecom vous propose les frais d'installation à 1 000 000 F au lieu de 2 500 000 F. Offre valable jusqu'au 31 décembre 2015. Pour plus d'information appelez votre agence Grands Comptes au 06 73 04 02.

www.gabontelecom.ga facebook.com/GabonTelecom infoline : 222 / 06 222 222